

An der **Kultur-, Sozial- und Bildungswissenschaftlichen Fakultät, Institut für Kunst- und Bildgeschichte**, ist eine

W3-Professur für „Kunst- und Bildgeschichte Osteuropas“

zum nächstmöglichen Zeitpunkt zu besetzen.

Für die Professur wird eine national wie international ausgewiesene Person mit Forschungsschwerpunkten innerhalb der Kunst- und Bildgeschichte Osteuropas vom Byzantinischen Reich bis zur Gegenwart einschließlich der migrationsbedingten Verflechtungen mit Mitteleuropa gesucht. Ausgewiesene Expertise in der Erforschung künstlerischer und kultureller Transferprozesse sowie gattungs- und epochenübergreifende Lehre sind erwünscht.

Erfahrung in interdisziplinären Arbeitszusammenhängen, die Bereitschaft zur Zusammenarbeit mit den anderen am Institut vertretenen Fachgebieten und den in Berlin und Brandenburg ansässigen wissenschaftlichen Einrichtungen, die Mitarbeit in den inneruniversitären Forschungsinitiativen, ein besonderes Engagement in der Lehre sowie die Beteiligung an der akademischen Selbstverwaltung werden vorausgesetzt. Erwartet wird zudem ein langfristiges Engagement für das ‚Internationale Doktorand:innenforum Kunstgeschichte des östlichen Europas‘.

Die Anforderungen für die Berufung gemäß § 100 des Berliner Hochschulgesetzes müssen erfüllt werden.

Die Humboldt-Universität strebt eine Erhöhung des Anteils von Frauen in Forschung und Lehre an und fordert qualifizierte Wissenschaftlerinnen nachdrücklich auf, sich zu bewerben. Bewerbungen aus dem Ausland sind erwünscht. Schwerbehinderte Menschen werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt. Bewerbungen von Menschen mit Migrationsgeschichte sind ausdrücklich erwünscht.

Bewerbungen (inkl. eines Publikationsverzeichnisses, eines vollständigen Verzeichnisses der Lehrveranstaltungen, Angaben zu bisherigen und aktuellen (Drittmittel-) Forschungsprojekten, einer 2-seitigen Zusammenfassung des Lehr- und Forschungsprofils) richten Sie bitte innerhalb von 4 Wochen unter Angabe der **Kennziffer PR/002/24** an die Humboldt-Universität zu Berlin, Dekanin der Kultur-, Sozial- und Bildungswissenschaftlichen Fakultät, Prof. Dr. Claudia Becker, Unter den Linden 6, 10099 Berlin oder bevorzugt per E-Mail in einer einzigen PDF-Datei an berufungen.ksbf@hu-berlin.de. Da wir Ihre Unterlagen nicht zurücksenden, bitten wir Sie, Ihrer Bewerbung nur Kopien beizulegen.

Datenschutzrechtliche Hinweise zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten im Rahmen des Ausschreibungs- und Auswahlverfahrens finden Sie auf der Homepage der Humboldt-Universität zu Berlin: <https://haushalt-und-personal.hu-berlin.de/de/themen-a-z/datenschutzrechtliche-hinweise-zur-verarbeitung-von-personenbezogenen-daten-im-auswahlverfahren-1>

Bewerbungsfristende: 03.04.2024

The **Faculty of Humanities and Social Sciences, Department of Art and Visual History**, invites applications for a

W3 Professorship for the Art and Visual History of Eastern Europe

starting as soon as possible.

For this position we are seeking a candidate of national and international renown with a research focus in the history of art and visual culture in Eastern Europe. The candidate's research specialism should be on a time period between the era of the Byzantine Empire and the present day including the history of migration and exchange between Eastern and Central Europe. Proven expertise in the areas of artistic and cultural transfer, as well as a willingness to teach across genres and epochs, are desired.

Experience in interdisciplinary work environments, an interest in cooperation with the other research areas represented at the Institute and with academic institutions in Berlin and Brandenburg, participation in internal university research initiatives, a strong commitment to teaching, and participation in academic administration are required. A long-term commitment to the 'International Forum for Doctoral Candidates in East European Art History' is desired.

Applicants must meet the legal requirements for professorial appointments in accordance with § 100 of the `Berliner Hochschulgesetz`.

HU is seeking to increase the proportion of women in research and teaching, and specifically encourages qualified female scholars to apply. Researchers from abroad are welcome to apply. Severely disabled applicants with equivalent qualifications will be given preferential consideration. People with an immigration history are specifically encouraged to apply.

Please send your application (including a publication list, a complete list of taught courses, information on both past and current research projects, and a 2-page synopsis of their teaching and research profile) within 4 weeks, and quoting the reference number **PR/002/24** to: Humboldt-Universität zu Berlin, Dean of the Faculty of Humanities and Social Sciences, Prof. Dr. Claudia Becker, Unter den Linden 6, 10099 Berlin or preferably in electronic form in one single pdf file to: berufungen.ksbf@hu-berlin.de. Since we will not return your documents, please submit copies in the application only.

Data protection information on the processing of your personal data within the framework of the advertisement and selection procedure can be found on our Website: <https://haushalt-und-personal.hu-berlin.de/de/themen-a-z/datenschutzrechtliche-hinweise-zur-verarbeitung-von-personenbezogenen-daten-im-auswahlverfahren-1>

Please visit our website <https://haushalt-und-personal.hu-berlin.de/de/personal/stellenausschreibungen> which gives you access to the legally binding german version.

application deadline: April 2024, 3th

Besetzung beabsichtigt ab: nächstmgl. Zeitpunkt
Einsatzort: Georgenstr. 47, 10117 Berlin